

# 新年のごあいさつ



新年明けましておめでとうございます。平素より本会の運営ならびに社会福祉事業の推進に対して、温かいご理解・ご支援を賜りまして厚くお礼申し上げます。

岡山市社会福祉協議会は、令和4年に創立100周年を迎え、11月18日(金)には大森岡山市長様、和気市議会議長様をはじめ多くのご来賓のご臨席をいただき、受彰者の皆さん、福祉関係者の皆さん、多くの市民の皆さんのご参加のもと、盛大に記念式典を開催することができました。100年の歴史の社会福祉の先人の方々のたゆまぬ努力に深く感謝を申し上げるとともに、心より敬意を表します。

いま私たちが暮らしている社会は、現代社会の課題である少子高齢化や社会的孤立に加えて、これまでに経験がないような出来事が一度に起こっています。戦争や、地球温暖化による異常気象・自然災害、新型コロナウィルス感染症の流行、物価の上昇など、私たちの日々の生活がいつ脅かされるか分からない状況になっています。

今日、社会福祉は大きな転機にあります。社会福祉協議会は、お互いに協力し合う「地域共生社会の実現」や、個人の権利擁護の推進、経済的困窮者への支援、災害への対応など、幅広い活動を求められています。

福祉は変化する多様な状況に応じて、常に前進していかなければなりません。人は、誰もが幸せになるために生まれてきます。人間としての尊厳を保ちながら、お互いの違いを認めつつ、与えられた命を精一杯生きていきたいと思います。社会福祉は、いつの時代も困っている人、支援が必要な人にとって温かい希望の光です。

岡山市社会福祉協議会は、岡山市の社会福祉の一層の発展のため、さらなる努力を続けてまいります。

新しい年が皆さんにとって幸多き一年となりますように心からお祈り申し上げます。

